

Simposio iPDE-5. Reunión del Capítulo de Medicina Sexual. 30 de octubre de 2021

El 30 de octubre de 2021 se realizó la cuarta reunión del año del Capítulo de Medicina Sexual. Se llevó a cabo en la localidad de Olivos, sede del Laboratorio Roemmers, auspiciante del evento y tuvo carácter mixto (presencial y virtual). En este caso se desarrolló el Simposio iPDE-5. El tema central fue una actualización sobre fármacos inhibidores de la fosfodiesterasa tipo 5 (iPDE-5).

La reunión comenzó, como es costumbre, con las novedades del capítulo a cargo del coordinador, Dr. Alejandro Urresti. A continuación se presentó la transmisión simultánea vía Zoom de la que podían participar todos los socios SAU y los oradores del evento.

La primera disertación estuvo a cargo del Dr. Adrián Momesso. El título de su exposición fue: "Los iPDE-5 en el mundo y solo dos alternativas en la Argentina"

Seguidamente el Dr. Manuel López Seoane se refirió a "Otros usos del tadalafilo: eyaculación prematura e hiperplasia prostática benigna. ¿Realidad o marketing?"

Finalmente Florencia Muchico, psicóloga y sexóloga, expuso sobre la experiencia actual en: "Uso de iPDE-5 en disfunción eréctil no orgánica".

La reunión finalizó con las preguntas de los presentes y los saludos habituales. Una visita al SIMMER (centro de simulación médica) y un almuerzo de camaradería coronó la jornada. La asistencia técnica fue llevada a cabo por la Lic. Florencia Muchico y el departamento de cómputos de la empresa auspiciante.

[Ver galería de fotos de la reunión](#)